
中部小学校・北星小学校・中島小学校の再編に係る説明会 

（第２回）での主なご質問・ご意見 

 

【主なご質問】 

○その他 

Ｑ１：３校同時に統合しなければならないのか。 

Ａ：平成２８年に，これからの子どもたちの人数を考え調査・審議をし，３校の組み合わ

せでの答申が示されており，現段階では，この組み合わせが望ましいという形で再編

を進めております。  

 

Ｑ２：大森浜小学校の統合の時に保護者から反対意見はなかったのか。 

Ａ：反対意見が全くなかったとは認識しておりませんが，保護者等説明会を開催した際に

は，統合した場合の不安や質問の声がありましたが，強い反対の声はなく，ご理解を

得られたところであります。 

 

 

 

 

【主なご意見】 

・このまま児童数は減少する見込みであり，将来的には統合は必要である。 

・統合をいつまで見合わせるのか，今後の見通しを知りたい。 

・バス通学について，バス等の確保が難しいのは分かるが，柔軟な対応をして

ほしい。 

・統合決定前に統合校に指定変更できるようにしてほしい。 


